

Pendant la période de confinement
Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

DISPARITION

Nouveau cas de disparition, celui d'un adulte cette fois. Ses proches du village Asseng-Gare (68 km de Libreville) sont sans nouvelles d'Isidore Lindjiri depuis deux semaines et une visite en forêt. Les recherches entreprises depuis pour le retrouver n'ont rien donné.

Page 8

COVID-19

45 nouveaux cas positifs au Covid-19 ont été diagnostiqués ces trois derniers jours, portant le total à 8 270. Reste que le nombre de cas actifs est descendu sous la barre de 2 000, représentant le tiers des cas de guérison (6 404). A noter deux décès supplémentaires (53).

Page 4

CONTRAINTE DE TEMPS

OUVERTURE d'écoles ou de centres de formation, rentrée dans les autres, renforcement du réseau routier avec la Transgabonaise... le tout dans un contexte encore marqué par la crise sanitaire due au Covid-19 : le gouvernement se trouve confronté à un calendrier serré pour "transformer l'essai" à la suite du message à la Nation du président Ali Bongo Ondimba.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Doit-on combattre les tares de notre société ou laisser carrément le pays s'enfoncer dans les abysses ?

Depuis toujours, les Gabonais accusent les pouvoirs publics de ne rien faire pour briser les reins des voleurs de la République, des tricheurs et autres, bref d'abandonner le pays aux mains des mauvais citoyens. Ce procès, ils le font chaque fois qu'un scandale financier, un abus de pouvoir, une injustice, et tout ce qui choque la conscience collective se font jour chez nous. À l'unisson, tous bords politiques et philosophiques confondus, on appelle à la justice. Et on invite à ne point faiblir face aux auteurs.

Seulement voilà, ce qui désarçonne ces derniers temps chez nous, c'est l'interprétation faite de la rigueur des mesures prises contre les fraudeurs à l'Éducation et de la fermeté du nouveau ministre de la Santé. Sur les réseaux sociaux, certes, beaucoup approuvent cette nouvelle gouvernance des hommes, mais, à côté, il y a une "race" de compatriotes qui condamnent. Ceux-là flinguent au bazooka ces deux membres du gouvernement qui ont, au moins, le courage de sanctionner. Le plus choquant est qu'ils n'hésitent pas à déshabiller, tondre sur la place publique, et livrer à la vindicte populaire nos ministres traités de "criminels", d'antipatriotes, s'ils ne sont pas présentés comme des mercenaires venus "casser du Gabonais". Jusqu'à ce point? Franchement...

Que voulons-nous au juste ? À la fois quelque chose et son contraire, pardi !

...MAKAYA



L'avenir vous appartient

PASS NET HEURE
la 4G+
accessible à tous

PROMO

valable 1h

50 Mo
=
100 F
seulement

PASS NET HEURE

